

*La sécurité humaine pour un siècle urbain : défis locaux, perspectives mondiales* est le produit le plus récent et le plus détaillé à être conçu par un partenariat de recherche tout à fait singulier connu sous le nom de securitehumaine-villes.org, un groupe virtuel d'experts réunis par le Consortium canadien sur la sécurité humaine (CCSH), qui relève de l'Université de la Colombie-Britannique, et le Programme de recherche et d'information dans le domaine de la sécurité humaine, financé par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI). Le partenariat securitehumaine-villes.org a été créé au début de 2006 pour examiner la possibilité d'entreprendre un programme de recherches et d'élaboration des politiques mené en collaboration et portant sur les priorités de la sécurité humaine en milieu urbain.

*La sécurité humaine pour un siècle urbain* s'appuie sur les travaux de 40 collaborateurs externes et sur des renseignements provenant d'un large éventail de secteurs de connaissances et de disciplines. Cette équipe comprend des décideurs, des universitaires, des personnes actives sur le terrain et des représentants d'organisations non gouvernementales, qui appliquent un prisme urbain à des thèmes tels que les enfants et les conflits armés, la réforme des systèmes de sécurité, les armes de petit calibre et les armes légères, la stabilisation et la reconstruction, la consolidation de la paix et la promotion de la démocratie. Le texte principal, rédigé conjointement par le MAECI et le CCSH, présente un instantané des difficultés et possibilités rattachées à la question de la sécurité humaine et comprend des faits et des analyses tirés des recherches et des consultations effectuées en 2006-2007. Cet ouvrage vise à faire le point sur les connaissances acquises au cours de ce processus dans l'espoir qu'elles permettront de mettre au point un plan d'action stratégique à long terme pour accroître la sécurité humaine en milieu urbain.